

La pista de hielo de Durango desea llegar a los 6.000 usuarios

La iniciativa navideña se pondrá en marcha del 26 de diciembre al 6 de enero en Landako Gunea

K. DOYLE

DURANGO. Un año más, y con este ya son nueve, la pista de hielo de Durango se convierte en la alternativa más demandada por los jóvenes para disfrutar estas navidades. La jornada inaugural será el día 26 y la iniciativa de ocio se mantendrá abierta en Landako Gunea hasta el 6 de enero. En lo que a la asistencia se refiere, los organizadores se han marcado el objetivo de romper la barrera de los 6.000 patinadores. "El pasado año fueron 5.600 usuarios los que se acercaron a la pista de hielo y este año esperamos sobrepasar los 6.000 y para ello no se han cambiado los precios", explicó Ander Gorrotxategi, presidente de la comisión de Deporte y Juventud.

La instalación navideña contará también con un servicio de cafetería, para reponer fuerzas, un área de descanso para los patinadores y taquillas para guardar los enseres personales de cada usuario.

El horario será de 10.30 a 13.30 y de 17.00 a 20.30 horas, y los viernes y sábados también se abrirá de 21.30 a 00.30 horas. En el apartado de precios, la entrada a la pista ascenderá a 5,5 euros para los mayores, 4,5 para los menores de 14 años y los jueves -día popular- la entrada costará 3 euros.

Como viene siendo habitual, también se ofrecen cursillos para quienes estén interesados en iniciarse en el patinaje que costarán cinco euros. El plazo de inscripción se abre en la jornada de hoy y los interesados en participar deberán apuntarse en Pinondo Etxea.

Por otro lado, este año la pista de hielo se unirá a la campaña de recogida de móviles usados en apoyo a la investigación del síndrome de Angelman. De este modo, los patinadores interesados podrán participar activamente en la iniciativa solidaria. "Seguimos apostando por la pista de hielo como actividad lúdica para todos los

DURANGALDEA



Los jóvenes suelen ser los principales usuarios de la consolidada iniciativa navideña. FOTO: K. DOYLE

durangarras y para todos los que llegan a Durango para disfrutar de la misma", zanjó Gorrotxategi.

MÁS ACTIVIDADES Antes de que la pista abra sus puertas, los durangarras podrán disfrutar el 22 de diciembre, en San Agustín Kultur Gunea (18.00 horas), del espectáculo musical infantil *Kapsulak*, de Markeliñe, mientras que el 26 de diciembre, serán Pirritx, Porrotx

eta Mari Motots quienes visiten la villa con Bizipoza. La música también estará presente estos días. Muestra de ello, este viernes, el alumnado de la escuela de música Bartolomé Ertzilla ofrecerá un concierto de Navidad en San Agustín a las 19.00 horas. "En el espectáculo participarán las grandes agrupaciones con las que cuenta el centro, que son marching band, orquestas, bandas y ensamble de

saxos", apuntaron desde la escuela musical. Asimismo, Durango Kirolak ha organizado el primer Campus de Navidad, dirigido a menores de seis a diez años, mientras que Landako Gunea acogerá, durante los próximos días 28, 29, 30 y 31 de diciembre, y 3 y 4 de enero, el Parque Infantil de Navidad, gratuito para los niños, mientras que los acompañantes deberán abonar un euro para entrar.

Una clínica dental gana el Concurso de Proyectos Empresariales en Iurreta

BEGOÑA ZUBIMENDI RECIBIRÁ 6.000 EUROS PARA LA PUESTA EN MARCHA DEL NEGOCIO EN EL CASCO URBANO DEL MUNICIPIO

K. DOYLE

IURRETA. El Ayuntamiento de Iurreta ha concedido por quinto año consecutivo el premio del Concurso de Proyectos Empresariales que fue a parar a manos de la durangarra Begoña Zubimendi. Se trata de una clínica dental que se ubicará en la calle Uralde y la odontóloga recibirá 6.000 para su apertura. "Estamos muy satisfechos con esta ayuda que nos permitirá destinarlo a la adecuación de la clínica. Llevaba años trabajando en Madrid y queríamos volver a casa y abrir nuestro propio negocio", explicó la joven emprendedora de 30 años de edad.

La iniciativa que tiene la finalidad de impulsar la creación de nuevas empresas dentro de los límites del casco urbano, especialmente las que incorporen nuevas ideas capaces de contribuir a la generación de riqueza y empleo en el municipio.

"Desearle toda la suerte del mundo y que esté muchos años con nosotros. El proyecto que mejor cubría los requisitos que buscábamos era la clínica dental. Además, nunca habíamos tenido dentista en Iurreta y esto será muy positivo para el pueblo", apuntó Iñaki Totorikaguena, alcalde del municipio.



Xabier Onandia, Totorikaguena, Zubimendi y M. Ángeles Muñoz. FOTO: K. D

Este año han sido cuatro los proyectos presentados, de los cuales dos no cumplían con los requisitos solicitados al no disponer de un local a la hora de presentar la solicitud. La propuesta de la clínica dental contó con el respaldo unánime de la comisión de valoración frente a la apertura de una panadería que también resultó candidata.

IMPULSO ECONÓMICO Un año más, el 20% de la ayuda se concedió con el talón entregado el martes a la ganadora, el otro 50% vendrá con la licencia de apertura del establecimiento y el 30% restante se le

entregará en el plazo de un año desde la puesta en marcha del negocio.

"Se trata del primer negocio propio que montamos, somos jóvenes y toda ayuda que llegue es bienvenida. Nuestra intención es abrir la clínica dental para mediados de enero", apuntó Zubimendi.

Desde la Administración local mantendrán el respaldo por este concurso de Proyectos Empresariales. "Seguiremos ayudando a los emprendedores que quieran establecer su proyecto en Iurreta, lo que nos permitirá continuar con la rehabilitación de nuestro casco urbano", zanjó Totorikaguena.

Ermua se vuelca con las personas más necesitadas del municipio

ERMUA. Bajo el lema La solidaridad es la meta, el Ayuntamiento de Ermua con la colaboración de diversos colectivos municipales, ha puesto en marcha la campaña solidaria. Por ello, el viernes se llevará a cabo una recogida de alimentos no perecederos para ayudar a las personas más necesitadas. Los interesados en participar en la iniciativa podrán entregar los alimentos, en horario de 16.00 a 20.00 horas, en el centro cívico Miguel de Unamuno y en el Abiapuntu. "Queremos ayudar a las familias que están pasándolo mal por la crisis. El año pasado recogimos tonelada y media de alimentos y esperamos que la gente vuelva a volcarse", apuntaron desde la organización.

Otra de las iniciativas solidarias que se llevará a cabo en el municipio tendrá que ver con la música. Y es que el 4 de enero, víspera a de Reyes, el parque San Pelayo acogerá un concierto de rock benéfico. Organizado por Vértigo Rock y Orihen, habrá dos conciertos a partir de las 22.30 horas. "Llevamos años queriendo hacerlo. El precio de la entrada será un juguete. Los asistentes deberán de traer juguetes en buen estado que después serán entregados a los niños necesitados del pueblo", explicó Aitor Cid, integrante del Grupo Orihen y organizador del evento que también quiso agradecer "la ayuda de Cáritas, Cruz Roja y el ayuntamiento para llevar a cabo el espectáculo". »K. DOYLE

Durango debatirá hoy sobre el mundo pelotazale

DURANGO. Los amantes a la pelota tienen una cita ineludible en la jornada de hoy. Y es que el Arrupe aretoa de Jesuitas acogerá a las 19.30 horas, una mesa redonda (*Pelota y Pelotaris*) en la que tomarán parte los pelotaris Pablo Berasaluze, Ibai Zabala y los expelotaris Roberto García-Ariño e Iñaki Gorostiza. Además, para tratar el tema de la cantera, formación y las jóvenes promesas tomará parte también Txaber Zabala, monitor de la escuela de pelota de Durango.

"El objetivo es juntar a pelotaris veteranos y jóvenes para intercambiar opiniones y experiencias del deporte en la comarca", explicaron desde Astarloa Kultur Elkarte, organizadores del evento.

En lo que a los contenidos se refiere, se abordarán diferentes temas del mundo pelotazale que estarán ligados a la actualidad -la victoria del viernes de Aimar Olaizola en la final de cuatro y medio-, aunque también habrá tiempo para mirar atrás y realizar una valoración de cómo ha evolucionado el mundo de la pelota.

La entrada será gratuita y los asistentes podrán realizar preguntas a los ponentes. Con ello se pretenden generar debates de interés. "Es una gran oportunidad. Invitamos a todo el mundo a participar porque pocas veces se puede juntar a gente que sepa tanto de pelota, donde el público pueda intervenir", zanjaron desde la organización. »K. DOYLE

DEBA

El Amaikak de Preferente se reencuentra con el triunfo goleando al Elgoibar

ION FERNÁNDEZ

DEBA. Buena jornada para el Amaikak Bat. Han abundado las victorias y únicamente ha habido que lamentar dos derrotas, las de las chicas del cadete e infantil. El Preferente, por su parte, se ha reencontrado con la victoria. Y lo hizo en el derbi de Errota Zar goleando al Elgoibar, un triunfo que le ha servido para escalar hasta la cuarta plaza de la clasificación.

Los entrenados por Unanue y Urbietta necesitaban de una victoria así para recuperar la moral y cortar la mala racha de partidos sin ganar. Desde el primer momento se vio la diferencia entre ambos equipos. El Amaikak se adelantó, pero el Elgoibar consiguió empatar el encuentro. Pero ya, con el segundo gol de barra únicamente se vio un equipo en el campo, y los goles fueron llegando. Anotaron Mendikute, por partida doble, Mancí, Manceda y Gaizka.

Excelente victoria a domicilio del juvenil. Los debarra jugaron un partido muy igualado, que se decidió con los goles visitantes de Duñabeitia y Tomas. El Amaikak, con una muy buena defensa y bien colocados en el campo, se fueron haciendo con el encuentro hasta superar a un Elgoibar peleón, pero que acabó cediendo ante el buen hacer visitante.

Gran victoria del juvenil femenino ante un Ordizia que se vio superado desde el primer momento. El Amaikak realizó una buena primera parte y controló con maestría la segunda. Los tantos de Olazabal, Nora y Esti demuestran que el Amaikak tiene que pelear con las de arriba del grupo.

Le hacía falta una victoria al cadete pues los últimos resultados no habían sido positivos. El Amaikak se impuso a un Elgoibar que comenzó muy fuerte y se puso por arriba en el marcador, pero que los debarra consiguieron dar la vuelta al par-



El Amaikak de Preferente ganó al Elgoibar en Errota Zar. :: SALEGI

RESULTADOS

Preferente: Amaikak-Elgoibar 5-2
Juvenil: Elgoibar-Amaikak 1-2
Juvenil F: Amaikak-Ordizia 3-0
Cadete: Amaikak-Elgoibar 3-1
Cadete F: Amaikak-Tolosa 0-4
Infantil: Ikasberri-Amaikak 0-8
Infantil T: Arrasate-Amaikak 1-3
Infantil F: Amaikak-Anaitasuna 0-1
Alevín: Zarautz-Amaikak 12-3

tido, gracias a una excelente línea medular, que movió con mucha cabeza el encuentro. El triunfo llegó con el doblete de Martija y el tanto de Imanol.

Las chicas del cadete nada pudieron hacer ante un sólido Tolosa, que demostró el motivo de estar líder. El Amaikak rindió bien y aguantó en la primera mitad, pero en la segunda ya tuvieron que ceder.

El infantil de Primero consiguió otra goleada y vuelve a demostrar que está que se sale y que las categorías se ganan sobre el campo. Ante el Ikasberri pronto demostraron su superioridad. El resultado pudo ser

más abultado, pero al final bajaron un poco el pistón con los cambios. Aner, Axular y Escudero terminaron con un doblete, mientras que Oier y Beitia acabaron con uno cada uno. El Txiki también ganó. Realizó un gran encuentro, aprovechó sus ocasiones y dominó de principio a fin al Arrasate hasta imponerse con tantos de Aritz, Alejandro y Gorka.

Cayó el infantil femenino ante el Anaitasuna en un partido por la segunda plaza. Se vio un partido igualado, con dominio alterno y en el que ninguno de los dos equipos logró imponerse. El Amaikak dominó algo más, pero el rival supo aprovechar un error defensivo para llevarse los tres puntos de Errota Zar.

El club ha realizado también este fin de semana dos sorteos, dado que no apareció el ganador hace 15 días. En el primer sorteo el número premiado ha resultado ser el 1.122, mientras que el 1.742 se ha quedado como suplente. En el segundo, el 1.392 ha quedado ganador y el 1.258 suplente.

ONDARROA

El Aurrera logró una victoria en Oñati que le consolida tercero

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Aurrera obtuvo los tres puntos en su visita a Oñati, con un contundente 0-2 que demuestra la buena situación del equipo rojillo. Los hombres de Gallastegui resolvieron el encuentro para el minuto 25, con goles de Núñez y Gárate. La ventaja de dos goles fue bien administrada por los rojillos que supieron mantener su puerta a cero.

El Aurrera jugó un práctico partido en un campo difícil por sus dimensiones. Con una gran defensa armó un equipo para no ser sorprendido y después buscar su juego y sus oportunidades. La primera media hora fue totalmente del Aurrera, que desde atrás lanzaba rápidos ataques que se traducían en ocasiones de gol que eran bien correspondidas por el portero local. Pero en un balón peleado por Núñez, éste pone un gran centro que Unai Urkiri remata fantásticamente a gol. Tras este primer gol, el dominio visitante se hizo mayor y fruto del mismo llegó el segundo gol. Laka saca una falta y Gasturu de cabeza, con un gran gesto técnico, hace inútil el intento del meta del Aloña. El primer tiempo se encaminaba hacia su final y en estos minutos el equipo local se estiró un poco más y con varios tiros desde fuera del área lo intentó pero sin gran peligro y el poco que creo fue bien resuelto por la defensa y portero ondarrés. En la segunda parte, el Aurrera salió a controlar el juego y el tiempo consiguiendo con facilidad ambos objetivos, y aunque él no creo demasiado peligro, el Aloña no inquietó en ningún momento, no haciendo peligrar el triunfo del Aurrera, que se dedicó a dejar que

transcurrieran los minutos hasta el pitido final, volviéndose a casa con tres importantes puntos que le dejan tercero, empatado con el Anaitasuna y a dos puntos del líder Berio. Partido serio, muy bien planteado por su entrenador Xepe y muy bien desarrollado por sus jugadores que realizaron un gran trabajo, siendo claramente superior al Aloña y ganando con suficiencia y claridad.

Su buena situación en la tabla está motivada, dado que fuera de su feudo se está comportando el Aurrera como un equipo muy resolutivo. No obstante, la superioridad que el Aurrera muestra, todo ello, se tiene que traducir este año en el ascenso de categoría. Por historia, el Aurrera siempre ha sido 'gallito' de la Tercera División, con lo que este año se tienen que concienciar del ascenso. Los de Ondarroa cuentan con 26 puntos y se distancian dos puntos del Tolosa. No obstante, se mantienen tras este fin de semana, como líderes Berio, con 28 puntos y Anaitasuna, con 26 puntos, mismos puntos que el Aurrera.

El juvenil perdió 4-0, contra el Tolosa. No pudo dar la sorpresa el juvenil en su visita al líder del grupo, cayendo goleado. Lo que les queda por hacer es reflexionar y trabajar duro en los entrenamientos para romper la racha negativa que les ha llevado a la sexta posición con veinte puntos.

El primera cadete sigue arrollador y ganó 5-0 al Ikasberri B, en una nueva goleada en el penúltimo partido de esta fase, en la que no han tenido rival. Pero tienen que ser conscientes que en la segunda fase e encontraran con rivales de más nivel.

ERMUA

Fallado el concurso literario Juanita Ibaibarriaga

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La vigésima edición del concurso de cuentos y reportajes Juanita Ibaibarriaga ha contado con la colaboración de todos los colegios locales y han sido muchos los trabajos que se han presentado a esta edición.

En esta ocasión hay que resaltar el nivel de los trabajos presentados en la modalidad en la que se tratan los temas de la historia local, ya que han sido diversas las temáticas que se han tratado en este concurso: 'Las fiestas de San Martín', 'el periodista local Herrero', 'Juanita Ibaibarriaga', 'Miguel Ángel Blanco' y la obra ganadora so-

bre 'la pelota vasca en Ermua'.

La semana pasada en la gala del día del euskera en el Antzokia, en la cual participaron todos los colegios de la localidad, se procedió a la entrega de los premios correspondientes a Educación Primaria y esta semana se ha realizado el reparto de los premios restantes, los cuales se han entregado a las siguientes personas, Manex González (tercer curso), Jukene Rech (cuarto), Joseba Maguregi (quinto), Iruñe Basagoiti y Garazi Aizpuru (sexto), Mikel Ismael Kaye (1º ESO), Edurne Garrido Conde (2º ESO) y Paul Bustindui (2ª modalidad).

UMEK ONDO PASA ZUTEN ANTZERKIA IKUSTEN

Borobil teatroak igande arratsaldean 'Ali Baba eta 40 lapurrak' antzezlan aurkeztu zuen. Ekintza hau haurrei zuzenduta zegoen eta txikiak denbora polita igaro zuten istorio honekin. Agirre Jauregiko Ispiluen Gela jendez bete zen Udalak antolatutako ekitaldian.



ANDER SALEGI

Unidad solidaria frente a la crisis

Recogidas de juguetes y de alimentos, conciertos de rock y llamadas a la solidaridad desde la Iglesia, convergen en la campaña solidaria que se lleva a cabo en Ermua

de AINHOA LASUEN

ERMUA. Hay pocas ocasiones en las que el rock, la Iglesia, el Ayuntamiento, ONGs, comerciantes, hosteleros y colectivos locales hacen una pña, aunque la ocasión lo merece. La campaña de solidaridad navideña ermuaarra ha conseguido que estos grupos tan dispares se unan para colaborar en la ayuda a las familias locales que lo necesitan.

Teniendo en cuenta el buen resultado de la iniciativa similar del año pasado y viendo que las campañas solidarias locales navideñas de este año se multiplicaban, los responsables de los Servicios Sociales municipales y diversos colectivos han creído oportuno sumar fuerzas y presentar juntos todas estas iniciativas en una única campaña.

El principal objetivo de esta campaña denominada 'la Solidaridad es la meta. Gure helburua Elkartasuna', es reforzara así la importancia de la unidad en el tema que les ocupa. Los organizadores entienden que «es importante hacer referencia a las iniciativas que se realizan durante todo el año, destacando la idea de que las ayudas deben producirse todos los días y no quedarse sólo en estas fechas».

En la presentación de estas iniciativas, que tuvo lugar ayer, estuvieron presentes representantes de todos los colectivos que promueven diferentes actividades solidarias para ayuda local y el concejal de los Servicios Sociales del Ayuntamiento de Ermua, Fernando Lecumberri, junto a técnicas de este área municipal.

La campaña cuenta con la imagen del ciclista local Aitor Hernán-

dez, que ayer se mostraba contento con poder «aportar mi granito de arena a la campaña y poder devolver así la ayuda de confianza que ha tenido el pueblo en mí, en mi disciplina de deporte que es el ciclocross. Es una forma de estar involucrado». Por ello, deseó que «este año salgan las cosas igual de bien o mejor que el año pasado». Hay que tener en cuenta que en 2012 se recogieron toneladas y media de alimentos en esta misma campaña local.

Un representante de la Asamblea de Trabajadores y Trabajadoras de Tenneco, expuso la idea de los operarios de esta fábrica ermuaarra que este año ponen en marcha una recogida de alimentos. Además alrededor del mes de mayo se recoge-

rán firmas en esta misma empresa, para entregar una hora de salario y, por otra parte, para solicitar que la empresa cubra el resto de aportación para coger alimentos de primera necesidad que no se pueden cubrir desde este banco de alimentos local.

Por otra parte, los responsables de la iniciativa Elkartzen Gaitu, que el año pasado recaudaron dinero a través de la paella solidaria, también se animarán este año, alrededor de mediados de junio, a volver a repartir una nueva remesa de solidaridad.

Cáritas volverá a buzonear, estos días, en todos los hogares ermuaarra su sobre, con información sobre las materias en las que se invierte el dinero parroquial y el mismo sobre

LAS INICIATIVAS

► **Tenneco Automotive.** Recogida de alimentos. Y en mayo, entrega de una hora de salario.

► **Elkartzen gaitu.** Paella solidaria, a mediados de junio.

► **Vértigo Rock y Origen.** Concierto y recogida de juguetes, el día 4 enero.

► **Cruz Roja y Ayuntamiento.** Recogida de alimentos (20 de diciembre, de 16 a 20 horas), en el Centro Cívico y Abiapuntu. La imagen de la campaña es el ciclista local Aitor Henández.

dara la oportunidad de colaborar en esta campaña navideña. Las voluntarias de Cáritas también tienen en marcha su servicio de acogida, los lunes de 9.30 a 11 horas y los jueves de 18.30 a 20 horas, para quien desee hacer sus aportaciones. El año pasado Cáritas atendió a 125 familias.

Rock por juguetes

Esta iniciativa navideña se suma a los talleres de cocina, costura, manualidades, el programa de infancia y la tienda Ekorropa, que contribuyen a mejorar la situación de los ermuaarra con necesidad.

Desde el colectivo que organiza el festival de rock ermuaarra Vértigo rock y el grupo Origen también parte este año la idea solidaria de recogida de juguetes. Se trata de que en lugar de pagar la entrada del concierto de rock se entregue un juguete nuevo o en buen estado. El concierto en el que actuarán los grupos Origen (Ermua) y Guerrero Estelar (Eibar) tendrá lugar el 4 de enero en San Pelayo. Los juguetes se entregarán a sus destinatarios a través de la Cruz Roja y Cáritas que les han asesorado en esta actuación «para que la gente traiga un juguete y disfrute del concierto».

El Ayuntamiento y Cruz Roja vuelven a colaborar, al igual que todos los meses del año pasado, para el reparto de alimentos a las familias ermuaarra. Alrededor de 40 personas al mes son beneficiarias de este servicio. Y para dar la oportunidad a las personas que quieren colaborar se realizará una recogida masiva de alimentos, el día 20 de diciembre, en el Centro Cívico Miguel de Unamuno y Abiapuntu. Se recogerán alimentos de 16 a 20 horas. De hecho, de la misma colaboración del año pasado se entregaron 1.423 veces alimentos a familias ermuaarra. Por su parte, la Cruz Roja cuenta con campañas de entrega de materiales de higiene, alimentos infantiles e incluso mochilas de material escolar y su campaña de juguetes actual. Para concluir, el párroco local, Alex Alonso, quiso destacar que «Ermua es un pueblo muy solidario» y puso en valor y agradeció «todo lo que se ha entregado hasta el momento».



Representantes de los colectivos que promueven las diferentes iniciativas, en su presentación. de A. LASUEN

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Lekunberri (Isasi, 31).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Lekunberri (Isasi, 31. Eibar).